

UN MOIS
UN PORTRAIT

CORALIE TARDIEU # 22

Commune de Cassagnes-Bégonhès



> Présentez-vous en quelques mots ?

Bonjour, je m'appelle Coralie Tardieu. J'ai 47 ans, je suis maman d'un garçon et je suis célibataire.

> D'où êtes-vous originaire ?

Je suis originaire de Naucelle.

> Depuis quand êtes-vous implantée à Cassagnes ?

Ça ne fait pas longtemps (rire) : depuis le 21 mai 2024... tout récemment !

> Comment avez-vous choisi votre métier ?

C'est une reconversion professionnelle. Je travaillais à l'usine Bosch à Rodez. J'ai eu l'opportunité de partir ; je l'ai fait et j'ai acheté le café.

> Qu'aimez-vous le plus dans votre métier ?

La rencontre avec les gens et le contact avec la clientèle. Il n'y a que des gens qui ont le sourire donc c'est super sympa !

> Avez-vous une passion en dehors du travail ?

Plein ! Enfin plein... ? La moto et comme ça se voit sur moi : les tatouages !

> Carotte ou lapin ?

Lapin

> Si vous étiez un animal, vous seriez ?

Un lion ! Parce que si on venait à toucher à quelqu'un que j'aime, je réagis comme un lion...

MERCI À CORALIE!

GÉRANTE DE BAR
À CASSAGNES-BÉGONHÈS